
醫學院民國九十八年六月份院務會議紀錄 

 

時  間：民國九十八年六月十一日（星期四）中午十二時 

地  點：醫學院四樓大會議室 

主    席：林其和院長 

                                                          紀錄：劉倍吟 

壹、票選院教評 

    請各位委員於會後將選票投入票箱。 

 

貳、確認上次會議紀錄：確認通過。 

 

參、主席報告 

1. 為因應 H1N1-A 型流感的疫情及暑假全校師生密集的海外交流課程，醫學院相關的

因應措施與方案： 

陳國東老師： 

學校根據教育部、CDC 已制定因應措施及辦法，在學校網頁中可查詢，今年 3-4 月

爆發的 H1N1-A 型流感，已造成全球恐慌，台灣目前是第二級尚無規定禁止教師出

國。請各位老師出國儘量避免去疫區；回國後若有不適，請盡速就醫。 

(護理系補充報告) 

護理系於 6 月底跟 7 月有兩次出訪，均依規定至教育部核備，在出訪行程中若有疑

似感染事件，是請外交部協助處理關事宜；回國後將做 7 天的健康自主管理。 

2. 奇美成醫合作研究計畫(簡副院長) 

研究計畫在 6 月初經由院長核定，共有 33 件申請，通過 16 件。研究計畫的經費攸

關教師升等、研究的表現，希望與奇美醫院之合作是開啟與校外醫院合作的第一步。 

3. 有關附設醫院院長遴選，目前已推薦兩位候選人簽請校長擇聘，希望校長在繁忙的

公務中能盡快將人選選出，以利後續院務的承接。 

4. 醫學系基礎醫學教師的授課時數已多年未修訂，在林秀娟副院長的主導下，依學校

規定修訂出適合醫學院的新辦法，會在新學期實施。 

5. 近兩年學校已取消填報教師年度報告書的規定，本院教師發展中心向學校爭取經費

研發出一套軟體，可以提供教師填寫並儲存年度報告書所有的檔案資料，目前已有

初步雛形，擬在六月份主管會議中向大家報告，預計暑假讓教師上線使用。 

6. 校長呼籲本校教師利用學校水電及空間從事學術研究，如欲與產業界合作、簽約，

需經學校同意，否則是違法的，呼籲本校教師配合學校規定辦理。 

7. 各科部、系所網頁的內容更新已列入學校頂尖大學考評追蹤事項之ㄧ，希望本院系

所及學科配合時效，隨時更新網頁資料內容。 

肆、醫學院副院長暨各分處主任報告、附設醫院報告 

【教務分處林秀娟副院長報告】 



根據學校教師授課鐘點原則，每學年開授 14 小時科目為原則，每學年最低授課時數不

得少於 9 小時，日前在開系課程委員會時，有基礎醫學老師提出是每學年開授 14 小時，

所以一年只要上 7 小時，甚至把上課時間集中在學期開始，這應該是個計算的誤會，應

該是每星期來計算。 

未來有教師檔案資訊系統對於教師的授課時數將有更清楚的呈現。 

 

【總務分處李俊璋主任報告】 

在定思園的長廊、石泉廣場前走廊，預計增設固定、可摺疊式的桌子，提供學生休憩及

討論的地方，希望藉此增進師生間的互動，本案目前尚在設計規畫中。 

 

伍、提案討論： 

提案一                                         提案單位：教學資源中心 

案由：提請討論本院第一、二講堂配置更動及座椅維護。 

說明：為配合學生上課，擬於暑假期間進行第一、二講堂配置更動及座椅維護， 

      擬請討論。 

決議：照案通過。 

 

提案二                                 提案單位：醫學檢驗生物技術學系 

案由：擬請同意修正本院臨床指導教師設置辦法 

說明：配合本校醫事技術學系更名為醫學檢驗生物技術學系，擬請同意修改辦法 

      第四條條文內容。 

決議：照案通過。 

 

陸、醫圖分館/動物中心/教學資源中心報告 

【醫圖分館報告】 

爲改善圖書館服務，日前已發出紙本及 mail 的讀者滿意度問卷調查，請各位同仁多幫忙

惠填。 

 

【動物中心報告】 

動物中心欲調整動物代養費用已於去年討論通過，今年 8/1 即將實施，調高幅度約 60%

左右，請各位老師在申請計畫時將調整額度所需經費納入。 

 

柒、臨時動議 

 

捌、散會 

 


